

Témoignages de l'entourage

## Ma fille 22 ans consomme de la cocaïne, je suis à bout

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/03/2022 à 08:52

Je suis une maman solo, sans aucun soutien ni de ma famille ni de mes " amis ".

Tous se sont éloignés en comprenant les habitudes de ma fille.

Je suis si impuissante devant ce désastre... elle a suivi 2 cures de désintox de 3 semaines qui n'auront servi à rien .

Elle me dit qu'elle n'arrive pas à faire le deuil de cette substance, qu'elle n'y arrivera jamais. Elle ne pense qu'à ça.

C'est une jolie fille , intelligente, qui a tout pour elle .

Mais , elle me dit ne plus vouloir penser à son avenir, plus rien ne l'intéresse que ses futures consommations ..

J'ai beau me tourner vers des groupes de paroles, des psychiatres, des psychologues et autres intervenants. Au final, ce n'est que de la littérature et rien n'avance concrètement .

Je n'arrive pas à prendre de la distance par rapport à cette situation, j'exerce un poste à responsabilités et j'ai tant de chagrin qu'il m'est arrivée de craquer au bureau ...

Depuis , le vide se fait, là aussi .

Je suis désespérée ...